

石垣島最北の中学校紹介～石垣市立伊原間中学校～



○統合 62周年、石垣島最北端の中学校です。
○全生徒 20名、職員 21名
○学校の特色は、学校から徒歩で海岸に行き、モズク・アーサ採りの体験学習を行っている。また、総合的な学習の時間では、北部地区における外来生物（オオヒキガエル）の調査を通して、生物多様性を理解する活動を継続して行っている。講師は、生徒の保護者が務めるなど地域ぐるみで取り組んでいる。（16年目）

通学用スクールバス運行

伊原間地域の公共施設の紹介



【①伊原間郵便局】



【②石垣市消防署伊原間出張所】



【③伊原間保育所】



【④糸数商店】



【⑤新垣食堂】



伊原間公民館等との連携

《私達の住む校区》

【伊原間豊年祭】



【船越ハーリー】



私達の住む地域の人口は 180 人ほどで沖縄本島等からの計画移民で入植された方と、昨今は本土や海外からの移住者も増えてきている。

校区は、伊野田小、野底小、明石小の広範囲に点在する 16 集落からなり、生徒は、スクールバスで通学している。地域住民の教育へ寄せる関心は高く、学校に積極的に協力する教育熱の高い地域である。部活動は、男女バドミントン部があり、熱心に活動を行っている。

太平洋と東シナ海に広がるエメラルドの海に挟まれた、風光明媚な中学校で子供達のために働いてみませんか。